
Danke an das Impfteam!
Einer der Wege die Pandemie zu brechen ist das Impfen. Aus diesem Grund bedankten
sich Vertreter des Adelsdorfer Gemeinderates beim Impfteam, welche am vergangenen
Samstag knapp 120 Bürgerinnen und Bürgern die Impfdosis verabreichten. Darunter auch

viele Erstimpfungen.

Wir bedanken uns auch bei allen Impfteams und bei allen Bürgern, die sich bisher impfen
haben lassen. Nur so kommen wir gemeinschaftlich aus der Pandemie.

SPD Adelsdorf



